



El alemán Michael Schumacher, el piloto de Fórmula Uno más exitoso de todos los tiempos, anunció su retiro de la categoría al terminar la temporada, tras conseguir la victoria en el Gran Premio de Italia ante los seguidores de la escudería Ferrari. El piloto germano de 37 años dirá adiós como dueño de prácticamente todos los récords de la F-1. "Fue un día muy especial. Está

la victoria, claro, pero también mi futuro. Ha llegado el momento de anunciarlo: era mi último GP de Italia. Me retiro a finales de año. El deporte del automóvil me ha dado mucho, buenos y malos momentos, de esos que hacen que nuestra vida merezca ser vivida", confesó Schumi ■ Ap